

## FERAS y el Ayuntamiento de Priego reciben los premios provinciales al Voluntariado

La delegada del Gobierno señala al movimiento voluntario como pilar de la convivencia democrática

### Redacción

Lunes 4 de octubre de 2010 - 21:07



La delegada del Gobierno en Córdoba, Isabel Ambrosio, ha entregado, acompañada por la directora general de Voluntariado y Participación, Rosario Ayala, los Premios Andaluces al Voluntariado, en su fase provincial, que este año llegan a su décima edición.

Los premiados este año: en la modalidad persona voluntaria, Antonio Valverde García; en la modalidad entidad de voluntariado, la Asociación de Allegados y Personas con Enfermedad Mental de Córdoba

“ASAENEC”; en proyecto innovador en materia de voluntariado, la Asociación Juvenil Cultural Longinos – Asociación Juvenil Atrévete; en Corporación Local, el Ayuntamiento de Priego de Córdoba, y en Proyecto internacional en materia de voluntariado, FEPAMIC. Además, se concede un Accésit a la Federación Red de Asociaciones Sociales “FERAS”.

Ambrosio ha señalado al movimiento voluntario como un instrumento fundamental de la participación ciudadana directa y activa, “un pilar de la convivencia democrática”. Asimismo, ha destacado del trabajo de la Junta de Andalucía en la promoción de la autonomía y la madurez del voluntariado andaluz, la puesta en marcha de la Agencia Andaluza del Voluntariado y la Ley Andaluza del Voluntariado.

Además, también ha insistido en la creación del Registro de Entidades del Voluntariado y en la aprobación del III Plan Integral del Voluntariado 2010-2014, que planifica los recursos públicos de acuerdo a las inquietudes, intereses y necesidades de la sociedad andaluza.

En la provincia de Córdoba hay en la actualidad, 47.554 personas voluntarias, en 155 asociaciones que se ocupan de las áreas de educación, salud, social, cultura y medio ambiente.

### Premiados

#### *PERSONA VOLUNTARIA: ANTONIO VALVERDE GARCÍA*

Antonio Valverde García es conocido en Villafranca de Córdoba por su larga trayectoria en beneficio de sus paisanos, a través de su solidaridad, su sentido de la justicia, su compromiso y su acción voluntaria.

A través de su trabajo como voluntario ha transmitido con su actitud, acciones y palabras, aquellos valores e ideales que ha perseguido y le han motivado a la acción voluntaria, que ha estado estrechamente ligada al centro de salud, tanto a sus profesionales como a las personas que diariamente acudían a él, ayudándole tanto en sus procesos de enfermedad como de tramitación de tareas administrativas.

## *ENTIDAD DE VOLUNTARIADO: ASOC. DE ALLEGADOS Y PERSONAS CON ENFERMEDAD MENTAL DE CORDOBA "ASAENEC"*

La Asociación de Allegados y personas con enfermedad mental de Córdoba "ASAENEC" fue constituida en 1989 y declarada de Utilidad Pública en el año 2003. Ha sido distinguida por su labor en la integración de las personas con enfermedad mental en el mundo laboral, en la concienciación y sensibilización en la salud mental y su trabajo de apoyo y respiro para los familiares de este colectivo.

Entre sus actividades destacan programas sociales de Orientación y Apoyo Psicológico, Atención Social, Asesoramiento Jurídico, Atención a Domicilio, Formación y Apoyo Familiar, Ocio y Tiempo Libre. Club Social, Respiro Familiar, Orientación e Inserción Laboral, Voluntariado Social en Salud Mental y de Concienciación y Sensibilización Social en Salud Mental.

Distribuyen la revista "EL BALCON DE ASAENEC" que promueve un espacio de debate y difusión de la labor social que desarrolla la entidad. Cuenta con un Coro, formado por personas con enfermedad mental y voluntarios y ha constituido el Premio ASAENEC, que se entrega el Día Mundial de la Salud Mental, escenificado por "LA TIRITA" nuevo símbolo de adhesión de la entidad, y que cuenta con las categorías: Entidad, Profesional, Usuario, Familia.

## *PROYECTO INNOVADOR EN MATERIA DE VOLUNTARIADO: ASOCIACIÓN JUVENIL CULTURAL LONGINOS – ASOCIACIÓN JUVENIL ATRÉVETE*

Las asociaciones juveniles Cultural Longinos y Atrévete de Cabra realizan un proyecto de animación en el área de pediatría del Hospital Infanta Margarita, que nace de la cultura del trabajo en red y la optimización. Su objetivo es dar cobertura a las horas que pasa la población infantil y juvenil hospitalizada en dicho centro. Los jóvenes voluntarios pueden ver y experimentar un modelo solidario sobre el que construir una sociedad de futuro, mientras que los usuarios pueden disfrutar de momentos de ocio con jóvenes cercanos a sus edades, más iguales y por tanto, más cercanos a la hora de trabajar con los miedos y ansiedades que crea en el paciente la hospitalización o la realización de determinadas pruebas.

## *CORPORACIÓN LOCAL: AYUNTAMIENTO DE PRIEGO DE CÓRDOBA*

El programa municipal de voluntariado del Ayuntamiento de Priego de Córdoba inicia su trayectoria en el año 2000, promueve actuaciones en materia de sensibilización, formación, cooperación y colaboración en voluntariado, y se desarrolla específicamente en este municipio y su comarca.

Este programa pretende ser el instrumento de regulación de las relaciones entre la Administración Pública y el movimiento de voluntario organizado, y contribuye a que el Voluntariado sea más dinámico, más efectivo y dé una mejor respuesta a las necesidades de las distintas asociaciones.

## *PROYECTO INTERNACIONAL en materia de voluntariado: FEPAMIC*

FEPAMIC se constituyó el 26 de febrero de 1988, fruto del empeño de cuatro asociaciones de discapacitados físicos de la provincia para aunar esfuerzos en su objetivo de mejorar la situación personal, social y laboral de dicho colectivo. En la actualidad, cuenta con más de una treintena de entidades.

En el año 2008, FEPAMIC puso en marcha el Programa de Voluntariado Europeo, a través del Servicio de Voluntariado Europeo (SVE) del programa comunitario Juventud en Acción (Youth in Action) dirigido a jóvenes entre 18 y 30 años. El objetivo fundamental es desarrollar la solidaridad y promover una ciudadanía activa y un entendimiento mutuo entre los jóvenes.

## *ACCÉSIT EN DIPLOMA: Federación Red de Asociaciones Sociales de Priego de Córdoba y la comarca FERAS*

En la Federación Red de Asociaciones Sociales de Priego de Córdoba y la comarca "FERAS" coexisten 15

organizaciones de carácter social que actúan a favor de diversos colectivos en situación de desventaja social, que reivindican a la sociedad el reconocimiento de sus derechos como seres humanos, actitudes de respeto y compromiso, así como de solidaridad y paz.